



Confusión y enojo por el cambio de horario en dispositivos electrónicos

LAURA GÓMEZ FLORES

El cambio de horario automático en algunos dispositivos móviles, servidores y computadoras ocasionó que la gente saliera antes de tiempo de sus hogares para abordar algún medio de transporte y dirigirse a su destino, además de que viajeros enfrentaron retrasos en sus vuelos o empleados llegaron con anticipación a sus labores.

Después de 26 años de aplicarse el horario de verano el primer domingo de abril, fue eliminado el año pasado al aprobarse la iniciativa por el Congreso de la Unión, pero muchas personas lo olvidaron y tuvieron que esperar una hora para que las estaciones del Metro abrieran o ingresaran al Metrobús.

El servicio de hora exacta de la telefonía fija en el 030 también presentó problemas, al indicar que el tiempo del centro de México era con horario de verano, lo cual generó confusión, manifestaron personas entrevistadas.

"Empezamos con el pie izquierdo la Semana Santa, pensamos que habíamos salido tarde para ir al Bosque de Chapultepec y aprovechar

la salida de muchos de la ciudad y ahora resulta que hasta vamos a llegar antes porque nos equivocamos."

Usuarios del transporte público expresaron su molestia en redes sociales por el supuesto atraso para empezar el servicio, pero ellos mismos reconocieron su confusión, lo que algunos tomaron a broma mientras otros se enojaron.

Por otra parte, la alcaldías aplicaron un operativo para garantizar la seguridad de habitantes y visitantes a centros religiosos, comerciales y de esparcimiento, por lo que se incrementó la vigilancia.

Los policías mantendrán el orden durante las fiestas religiosas que se llevan a cabo en Semana Santa e inhibirán el consumo de alcohol y otras sustancias prohibidas, además de controlar el comercio informal y apoyar en dispositivos viales.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó a su vez que continuará el programa Conduce sin Alcohol en esta temporada, por lo que este fin de semana se remitió al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social *El Torito* a 137 conductores y 135 unidades a un depósito.